



Communiqué de presse

Arnaud Lucaussy élu à la Présidence de l'OFITEM

Arnaud Lucaussy, Secrétaire Général de TDF, est élu Président de l'OFITEM, l'association française des opérateurs d'infrastructures de téléphonie mobile.

Cadre dirigeant de TDF depuis 2010 (directeur de la réglementation et des affaires publiques puis Secrétaire Général à partir de 2016), Arnaud Lucaussy a effectué l'essentiel de sa carrière dans le secteur des télécommunications tant dans le secteur public que privé.

Il prend la Présidence de l'OFITEM, association créée en 2020 par les principaux opérateurs d'infrastructures de téléphonie mobile en France pour valoriser le rôle des « Towercos » au service de la couverture mobile du territoire et pour travailler à la sécurisation de leurs infrastructures. L'OFITEM regroupe actuellement ATC France, Cellnex France, TDF et Totem.

Les opérateurs d'infrastructures de téléphonie mobile déploient, construisent et exploitent des points hauts (pylônes, toits-terrasses) et des systèmes d'antennes mutualisées notamment dans les lieux confinés (métros, tunnels, immeubles de bureaux). Leurs sites hébergent les antennes des opérateurs mobiles. Les « Towercos » sont aujourd'hui des investisseurs majeurs du secteur des télécommunications et favorisent la mutualisation et l'optimisation des infrastructures. Leur action est déterminante pour réduire la fracture numérique dans les territoires.

L'OFITEM contribue à la construction d'un cadre réglementaire adapté à l'activité des « Towercos » grâce à un dialogue permanent avec tous les acteurs du secteur (État, Parlement, Régulateurs, Associations de Collectivités, Fédération Française des Télécoms). Ses groupes de travail s'attachent à partager leur expertise pour :

- Assurer la bonne couverture mobile du territoire ;
- Lever les obstacles au déploiement et au bon fonctionnement de sites ;
- Assurer la sécurisation des sites et lutter contre la spéculation foncière.

Le bureau de l'OFITEM est également composé de Nicolas Roy, CEO de Totem (Vice-Président), Vincent Pointcheval, Directeur juridique d'ATC France (Secrétaire) et Stéphane Trussart, Directeur juridique de Cellnex France (Trésorier).

Arnaud Lucaussy déclare : *« Je suis très honoré de la confiance témoignée par les membres de l'Ofitem qui m'en confient la présidence. Je salue l'action du précédent président, Vincent Cuvillier, Directeur général de Cellnex France, et m'attacherai à poursuivre notre travail de valorisation du rôle des Towercos auprès des pouvoirs publics, des territoires et des associations d'opérateurs de télécommunications. »*

Arnaud Lucaussy est également Vice-Président de l'association des opérateurs de diffusion hertzienne européens, Broadcast Networks Europe.

Contact presse – Pierre-Yves Bing : pyb@anthenor.fr / 06 26 90 99 01